

み
あ
さ
づ
く
り



3/2

3月2日（金）、この1年間、美麻小中学校を引っ張ってきた9年生に感謝の気持ちを伝える『9年生を送る会』を開催しました。9年生を喜んでいただくために、1～8年生は早い段階からたくさん練習し、サプライズも企画した内容に、会場は温かい雰囲気になりました。皆が笑顔になり、全校が一体となった良い会となりました。

QRコードを読み取ってパソコンやスマホでホームページをご覧ください。



ホームページ
美麻Wiki



facebook



2/18

2年連続総合優勝

鹿島槍スキー場で開催された平成29年度大町市市民冬季大会市民スキー・スノーボード大会。

美麻分館からは、年中の子から一般E60～69歳のクラスまで、総勢27名の参加がありました。その中で、女子は2クラスで優勝と準優勝があり、男子も一般Eクラスで3位となるなど参加者全員で点数を獲得することができ、2年連続の総合優勝という素晴らしい結果を残しました。来年は3連覇がかかるけど、皆で力を合わせて達成できるように頑張りたいと思います。



公民館の話題

3/4

美麻地区綱引き大会がトレーニングセンターにて 男子7チーム・女子2チーム・男女混合5チームが参加して熱戦が繰り広げられました。会場は選手の熱気と初夏のような気温とで暑い位でしたが試合で綱が行ったり来たり揺れるたびに一喜一憂、周りの声援も一段と高くなり選手も自然に力が入るほどです。戦いの後では健闘を称えて会場から大きな拍手と歓声が起きました。一本のロープにつながった8人が息を合わせ引き綱が一本に成ったチームが強い様に見えました。今年の試合結果は、千見チームが健闘して準優勝に、藤友会チームは少數ながら見事に優勝した事、また尼子山チームが優勝して5連覇、二重レディースチームが2連覇した点です。熱戦の合間に今年も小さい子ども達だけの即席チームで綱引

きを行うなど最後まで盛り上がった楽しい綱引き大会でした。この大会で公民館のスポーツ大会は今年度最後となりました一年間ご協力ありがとうございました。

(美麻公民館)

《試合結果》

○男子の部

優 勝 藤友会、準優勝 千見パワーズ、
3 位 二重ペアーズ、4 位 新行男

○女子の部

優勝 二重レディース
準優勝 青具べっぴん連

○男女混合の部

優 勝 尼子山、準優勝 静の桜チーム
3 位 新行男女混合、4 位 金熊



新行地区に定住促進住宅完成



平成30年3月5日に定住促進住宅新行団地3棟が竣工しました。入居者募集の結果、3家族の入居が決定しています。

2018メンドシーノ交流情報



今年の訪問は、1992年（平成4年）から隔年で相互交流が始まってから14回目の交流事業となります。

交流事業は、5月11日（金）から5月18日（金）までの8日間を予定しています。

2月から始まった源流美麻太鼓の会の指導による太鼓練習も本格化しています。

【今後の訪問に向けての準備】

◆事前学習会

4月13日（火）
ボランティアによる学習②

4月27日（金）
ボランティアによる学習③



美麻小中学校卒業式

3/15

平成29年度卒業証書授与式が挙行され、大町市議会副議長高橋正様、美麻支所長大厩市郎様をはじめ大勢のご来賓や保護者の皆様、在校生、教職員に見守られる中、16名の卒業生が美麻小中学校を巣立ちました。卒業生及び保護者の皆様、ご卒業おめでとうございます。

この1年、小中一貫教育学校の最高学年として、全校児童生徒の良き目標・憧れとして活躍し、美麻小中学校をリードしてしてくれた9年生。行事や縦割り班活動では、下級生を意識してわかりやすいように、楽しめるように、常



に気遣う姿がとても印象的な、優しくて頼りがいのある素敵な9年生でした。卒業生16名の未来に幸多きことを心より願っています。

これまで温かく支えてくださった保護者の皆様、そして地域の皆様、本当にありがとうございました。

修了式 ～6年生前期課程修了～



3/14

卒業式より一日早い14日、6年生には6年間の前期課程の修了証書が高野校長先生より一人一人に授与されました。本校の小中一貫教育カリキュラムでは、6年という区切りは行事としてはございませんが、義務教育学校前期課程を無事終えたことは大きな意義があります。来年度はステップ期のリーダーとしての活躍が期待されます。さらに9年間のゴールに向かっていっそう努力し活躍して欲しいと願います。おめでとうございます。

みあさ保育園卒園式

3/23

美麻保育園の卒園式が行われました。今年度は四人仲良しの年長さんが卒園となりました。

美麻保育園では、自然豊かな場所で、園庭でたくさん遊び、冬には園庭のそり場で、そりをみんなでいっぱいやりました。また、ティーサービスも近くにあり、お年寄りとの交流もありました。まゆだまと一緒に作ったり、歌を発表したりティーサービスの皆さんにも喜んでいただきました。

美麻小中学校との合同の運動会では、可愛い姿を発表しました。

少人数の保育園ならではの、大きい子が小さい子の面倒を見る姿も、誇らしくたくましい年長さん四人でした。

4月には、美麻小中学校に入学になります。これからも、元気いっぱい仲良く楽しく、学校に通ってほしいと思います。



保育園の先生方、地域の皆様ありがとうございました。

(みあさ保育園保護者会 武田美枝子)

しらかば・くるみ保育園とのそり遊び交流



1月24日にしらかば保育園、2月21日にくるみ保育園のお友達がみあさ保育園に来園し、そり遊びで交流しました。今年は雪が少ない為、他の園では十分な雪遊びができなかつたとのことです。みあさ保育園にはたくさんの雪！他園の子ども達は

バスから降りると「わー、すごい雪だー！」と大喜びで、早速そり遊びを楽しみました。みあさ保育園の地形を活かした天然ゲレンデで思いきり遊び、帰る時間になんて「まだ遊びたいなあ」と名残惜しそうでした。みあさ保育園の子ども達は、大勢のお友達にビックリでしたが慣れてくると、言葉を交わしたり、「一緒に乗ろう」と誘ったりして親しむことができました。みあさ保育園は園児数が少ないので、いろいろな人と交流する良い機会となり、他の保育園は思いきり雪遊びができるという、お互いの園でプラスとなる交流になりました。



『9年生を送る会』

- ・9年生のまねをして、いい自治会を作りたいと思いました。【6年 村松 空】
- ・正直、どうなるかと思っていたが、とてもいい雰囲気で9年生を送ることができた。9年生が盛り上げたりしてくれたおかげで、スタートの切り出しが良く、その後も笑い、笑顔が絶えない楽しい時間となった。「9年生を送る会」としては成功なのかもしれないが、発表・運営を進めていく上ではま

だまだ不十分だった点が多い。もっと前々から計画をし、リハーサル、改善を繰り返して行い、「みんなで創り上げる」意識をもち、低学年にも楽しんでもらえるような工夫をたくさんしたい。【8年 米澤 愛花】

・全校のまとまりがよくみました。あんなこといわれたら誰だって嬉しいですよ。一貫校でよかったと思える瞬間でした。意思の疎通も大変な部分があるだろうに、よく構成されていると思えました。送り出してしまいましたね。【9年 小山 あさ】

気持ちを伝えられた 二分の一成人式

3/1

子どもたちが小さい頃の話を親から聞いて語り、今までの人生を振り返り、両親やお世話になったみなさんへ感謝の言葉を伝えます。そして親からは子どもへの手紙を渡されます。

【児童感想】

二分の一成人式では、たくさん泣いてしまったけど、家族や先生、いろんな人に「ありがとう」という気持ちを伝えることができました。これからいろいろな体験をして、まだ知らない事をたくさん知っていきたいです。



七年生の立志式

立志式は、今までの人生を振り返り、それをもとにこれからの目標の言葉を語ります。自分の言葉で原稿も見ずに大きな声で自信を持った堂々とした発表、その大人びた言葉を聴くと成長ぶりに毎回感動します。

途中で歌った合唱も本当に素晴らしい、生徒達全員で掛け合いながら歌う歌のうまさに、美麻の学校での目標の子ども同士の関係づくりの大切さを改めて感じます。

学校支援ボランティア研修会を開催

1月20日美麻小中学校で学校支援ボランティア研修会が行われました。4名の先生がたにより授業支援についての発表やパネルディスカッションを行い、その後グループに分かれて、やりたい授業とできる支援についてのワークショップを行いました。今回は美麻から先生、保護者、ボランティア等約30名と、美麻以外からの参加者も県教育委員会などからも含め20名ほどもあり、地域外でも美麻のコミュニティ・スクールへ取り組みに関心が高いことがうかがわれました。



学校運営協議会が行われました

平成29年度3回目の学校運営協議会が2月21日に行なわれました。今回は来年度の学校グランドデザインや経営ビジョンなどを校長から説明され、委員さんから質問や意見が出ましたが、内容は了承されました。教育理念は、個を生き方や考え方を尊重する学校づくり、教育目標は、心と体をひらいて学ぶ美麻の子であり、目指す学校像は、

授業を根幹とする学校づくり、グループ学習を基本とする協働の学びにより自律した学習者を育てる学校を目指します。学校運営協議会は、地域から選ばれた13名の委員で構成され、学校の運営などについての協議を行い学校関係者評価と学校運営についての承認などを行います。

ご存知でした？

CNNで特集「訪れるべき18の場所に長野県」が選出！

世界中の観光地を紹介する米CNNテレビのウェブサイト上の特集記事「2018年に訪れるべき18の場所」に、日本から唯一、長野県が選ばれたそうです。

しかも紹介されている観光地の中には「大町温泉」との表記もあります。

また、～長野県は蕎麦が有名で、地域をあげて蕎麦をPRしています。「信州蕎麦」と一言で言っても、その地域によって蕎麦の種類や食べ方・味が様々です。～と、蕎麦についても詳しく取り上げられています。残念ながら美麻や新行の紹介はありません

でしたが、世界的に蕎麦が注目されているようです。この様な機会を活用して、地域の特産品をPRしてみてはいかがでしょう



先進地視察研修報告

平成29年度の先進地視察研修を2月3日（土）に行いました。

今回の視察先は、大町市の姉妹都市である東京都立川市をです。

大町市のリンゴの即売会が行われていた大町市アンテナショップ（信濃大町アルプスプラザ）には、大町市の物産品に加え、美麻小中学校で

作成したパンフレットも置かれ、地域のPRに貢献している様子がわかりました。また、子ども未来センターでは、今後、立川市を会場として、美麻地区が都市との交流を行うにあたっての施設利用についての具体的な意見交換などが行われました。



平成30年度事業提案募集

美麻地域づくり会議では、平成30年度の事業提案を募集中です。募集する内容は次のとおりです。

- ① 会員が主催し、地域づくり会議に支援してもらいたい事業
- ② 地域づくり会議全体で取り組む事業

■提案方法

美麻支所窓口に備え付けてあります事業提案書にご記入いただくな、

便箋等に事業内容（事業主体・目的・何をどうする・数量等）、予算、助成希望額、役務の提供等を記入いただきご提出ください。

また、事業提案書は電話による取り寄せもできます。

■提出先

美麻支所総務係

（電話0261-29-2311）

■提出期限

平成30年4月3日（火）

■ 編集・発行

美麻地域づくり会議

住所 大町市美麻11810-イ 電話29-2311 FAX29-2333 ・ 電子メール info@miasa.info